

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Genevieve Bergeron
<https://www.cadre21.org/membres/gbergeron-academie-ste-therese-com>

Date d'obtention : 2022-09-20 16:05:16

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

J'aime beaucoup ce média que je consomme depuis plusieurs années déjà. J'utilise parfois des épisodes dans mes cours d'ECR pour faire une activité d'amorce. Les balados abordent toutes sortes de sujets en liens avec mon cours: l'environnement, la tolérance, la justice sociale, qui peuvent servir de base à une réflexion éthique.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

J'ai consulté la liste de balados pour adolescents qui a été proposée dans cette formation et je trouve extrêmement intéressant le balado «Les jeunes sages» qui met en scène des jeunes qui réfléchissent à des questions éthiques et philosophiques. Je compte écouter ce balado et voir ce que je pourrais en faire pour le réinvestir dans mes cours.

Je pense également monter un nouveau projet dans lequel je demanderais à mes élèves de faire une entrevue avec une personne. Il serait intéressant qu'ils puissent présenter ces entrevues sous la forme d'un balado afin de le partager avec le reste de la classe et même plus. Ce projet s'insérera probablement mieux dans ma planification du nouveau cours de CCQ qui commencera l'année prochaine.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

L'utilisation des balados en classe permet aux élèves de s'ouvrir sur le monde car c'est une façon plus ludique de s'informer et de partager avec leur communauté. Je pense que c'est une bonne façon d'intéresser les jeunes de ma classe à différents enjeux. Le fait de réaliser un projet sous forme de balado permet également une certaine différenciation pédagogique et nous permet de sortir du cadre traditionnel de la remise des travaux (texte, présentation orale, etc).